令和4年3月号

壁がい日も出てきて、春がだんだんと近づいている気配がしますね。

ぃォ゠がメャムぃ 今の学年もあと一月となりました。新しい学年になる準備を進めていますか?虫歯など気 したがきたい。 になるところを治療したり、くつや服のサイズを確認したり、できるだけ新学期が始まる テゥ ロヒ マラセル でにお家の人と相談しておきましょう。

^{いられんかん} 駅がいっ 一年間、保健室ではみんなからパワーをもらってばかりいました。ありがとうございま





ほけんしつらいしつしゃ 保健室来室者は

502 I

でした



|番箋かったケガ だぼく



きななは3997人でした。 う年は少し増えていますね。 みんながけがをしないように、体調が ^ね悪くならないようにするにはどうしたら いいのか考えてみましょう。



体調がわるくて

番多かった症状

あたまがいたい

[さようなら] というあいさつ。 元 をなっています。 なは「左様なら」(そうであるならば、 という意味) が語源とされ、「そうで あるならば の後に続く [また会いま しょう」などの言葉が省略されたもの だと言われています。海外での「さよ

byeJ [See you again] [Adios]

[Adieu] などと賞

います。これらは、『神のご加護を】 『また会いましょう』『お元気で』な どという意味です。日本語の「さよう なら」は省略された意味なので、メー ルなどで使

元気でね

うときは

など、ひとことプラスする といいかもしれませんね。

6年生のみなさん 容潔的めでとうこざいます

しょうがっこう せいかつ のこ すく 小学校生活も残り少なくなってきましたね。 みんなと過ごした、6年間のことは忘れません。 ちゅうがっこう しんがく 中学校へ進学しても、自分らしくそして健康に気を付けて くださいね。保健室からみんなのことを見守っています。



保健室からのお知らせ

少し早いですが、I年間ありがとうございました。 簡単にこの一年間の保健室の様子を左に記載してい ますので、保護者の皆様もご覧になってください。 1~3年生の3学期の二測定について、新型コロナウ イルスの再拡大により延期していましたが、3月に実施 できるよう日時や実施形態を調整中です。決まり次第、 お伝えさせていただきます。

今年も新型コロナウイルスの影響で、保健室におけ るお子様の体調不良のお迎えなど、対応にご協力くだ さりありがとうございました。今後も子どもたちや保護 者の皆様に寄り添えるような保健室を目指してまいり ますので、どうぞよろしくお願い致します。

